

Schiclub Egg
Halden 542
6863 Egg



Egg, 31. März 2020

Bekleidungsaktion alpin – Verschiebung

Liebe Vereinsmitglieder,

leider müssen wir die für kommende Saison (2020/21) geplante Bekleidungsaktion alpin um eine Saison verschieben.

Hauptgrund ist der Corona-Virus verbunden mit einer nicht möglichen Anprobe-Aktion (Infektionsgefahr). Die Bestellfrist beim von uns bevorzugten Bekleidungs-Ausstatter würde am 10. April 2020 enden. Bis dahin können wir die geplante Anprobe der Ski-Bekleidung leider nicht anbieten, was bei einer Anschaffung dieser Größenordnung doch sehr von Bedeutung ist. Weitere damit verbundene Faktoren (Lieferpünktlichkeit, Sponsoren etc.) sprechen ebenso für eine Verschiebung.

Wir bitten um Verständnis!

Mit sportlichen Grüßen

Die Vereinsleitung des Schiclub Egg